



RED LATINOAMERICANA Y DEL CARIBE PARA LA DEMOCRACIA
LATIN AMERICAN AND CARIBBEAN NETWORK FOR DEMOCRACY

¡FELICES FIESTAS!

**Comunicado
Diciembre de 2017**



Durante 2017, como sociedad civil organizada, tuvimos que superar varios obstáculos y retos, muchos de ellos han puesto en peligro los principios más fundamentales de cualquier democracia, y aunque todavía siguen latentes, es la labor de una ciudadanía empoderada la que logra dichos principios sigan en pie.

Desde la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (REDLAD) reconocemos día a día ese trabajo de defensa de los derechos humanos y de las libertades democráticas, como requisitos esenciales para la construcción de sociedades amplias y plurales.

Les deseo unas felices fiestas a todas las personas de las Américas. Que el 2018 sea un año de consolidación de proyectos o de inicio de nuevos en pro de nuestros sueños como ciudadanos y ciudadanas. Nuestra región necesita hoy más que nunca de la labor de activistas, organizaciones, periodistas y líderes con compromiso por sus países.

**Enrique de Obarrio
Coordinador General REDLAD**